



ふくえい

市川市立福栄小学校だより

令和4年6月1日発行 NO. 5



—「あい」がいっぱい福栄小—

<https://ichikawa-school.ed.jp/fukuei-sho/>

運動会 ありがとう ございました



5月21日（土）・24日（火）に運動会が開かれました。

当日は、お忙しい中、応援に来ていただきありがとうございました。

21日には、あいにく雨が本降りとなってしまう、低学年の玉入れと

2年生の徒競走を終えた時点で、火曜日に延期とさせていただきます。火曜日には、子どもたちのやる気が下がってしまったら残念だなあ・・・と心配していましたが、子どもたちは、2週間の練習の成果を十分に発揮して演技をしたり、競技をしたりしていました。

低学年の「大空にはばたけ つばめダンス」は、速いテンポの曲に合わせて、つばめのようなかわいらしいダンスを一生懸命に踊りました。各クラスで違う色のポンポンを持っていて、遠くから見てもとてもきれいでした。

中学年の「福栄ソーラン」は、力強い踊りの迫力がすばらしかったです。はじめは、腰を落とすことが難しそうでしたが、当日は、見事に低い姿勢で頑張ってくれました。きっと筋肉痛の子どもたちもたくさんいたことでしょう。

高学年の「This is me」は、フラッグを使った演技でした。倒立などの体操も入っていたので、練習も大変だったと思います。当日はフラッグの音もぴたり合って、運動会のテーマ「心一つに全力で」の成果を見せてもらったようで、感動しました。

また、忘れてはならないのは、係児童のきびきびとした一生懸命な仕事ぶりです。係のみなさんの力がなければ、運動会は成り立ちません。私は、いつも子どもたちの働きぶりに注目していますが、福栄小学校の子どもたちの働きぶりは、いつのときも見事です。

最後になりましたが、当日、お父さんの会の皆様、PTA 役員の皆様をはじめ多くの保護者の皆様にお力添えをいただきました。また、当日まで、保護者の皆様には練習を見ていただいたり、体調管理をしていただいたりしました。感謝申し上げます。今後ともよろしく願いいたします。



マスクの着脱について

先日のメールでもお知らせしましたように、「マスクの着脱について」が市川市のHPに掲載されています。マスクを必要としない場面として、「登下校中」が書かれています。ただし「身体的距離を確保し、会話を控えることが望ましい。」とされていますので、子どもたちの日ごろの様子を見ていると難しい面もあるかもしれません。ご家庭でも、お子さんの様子や天候の様子を見ながら声をかけてあげてください。



スクールカウンセラー

千葉県より1か月に1回、スクールカウンセラーが派遣されています。

子どもたちからの相談も受け付けていますが、保護者の方からのご要望がありましたら、時間をとって相談をしていただくこともできます。本日、カウンセラーの先生からの文書を子どもたちに配付しました。相談のご要望がありましたら、連絡帳などでお知らせください。予定の調整をいたします。6月は、24日に来校予定です。

レインボー旬間が始まります

福栄小学校には、読書旬間が年に2回あります。6月の読書旬間は「レインボー旬間」といいます。6月は梅雨の季節。雨が降っているときには、静かに読書を楽しめるといいです。もちろん、「いつも読みかけの本を」近くにおいておき、雨の日でなくてもさっと読めるといいですね。

①うちどくゆうびんノート（6月28日まで）

家庭で、家の人と一緒に本を読み、感想を交流します。書名、一言感想をうちどくノートに記入してください。ただし、まんが、図鑑、料理・工作などの作る本は除きます。

②図書委員のおすすめ本（6月29日まで）

図書委員や司書お勧めの本を図書室に用意します。図書室の時間を活用して様々な本に触れてほしいと思います。カードにスタンプを押してもらい、スタンプをためます。スタンプがたまると、本を一冊多く借りられるスペシャルチケットがもらえます。

③お話し給食 お話にちなんだ給食が出ます。楽しみですね。

④おはなし会 いろいろな先生が読み聞かせをします。

保護者の皆様もお子さんと一緒に本に親しんでいただけますようお願いいたします

「辞書引き大会」は、3年生が辞書引きを習ったばかりなので、秋に実施します。



まなびの貯金箱が始まりました

本校では、自主学習の習慣がつくように、年に3回「まなびの貯金箱」カードを使って家庭学習についての記録、振り返りをしています。学年の発達段階によって使用するカードの形式は違います。今回は5月31日からの4週間です。ご協力をお願いします。

タブレットを使って

一人1台のタブレットが配付されています（1年生はまだです）。5、6年生は家庭に持ち帰り、学習に活用していると思いますが、2～4年生では、学校保管になっています。月に2回程度、市川市のICT支援員の方が来てくださって、子どもたちにタブレットやPCの使い方を教えてくださいました。先日の2年生の授業では、写真の撮り方についての学習をしていました。「写真撮ってもいいですか？」と事前に聞くことが大切だと教えてもらい、ちゃんと聞いてから撮っていました。



6月の行事予定

新型コロナウイルス感染症の状況次第で、変更場合があります。その場合は文書やメールでお知らせします。

日	曜	予 定
1	水	朝会
2	木	4年タグラグビー教室 3年学区探検
3	金	普通救命講習のため短縮4時間 13:40 下校
6	月	委員会活動
7	火	スポーツテスト
8	水	定例研（13:20 下校）スポーツテスト レインボー旬間（～29日）
9	木	プール清掃
14	火	6年生校外学習（国会、科学技術館他） 5年 自然教室説明会
15	水	県民の日
17	金	不審者対応避難訓練
24	金	スクールカウンセラー来校
29	水	授業参観、懇談会

7月の行事予定

変更する場合があります。

日	曜	予 定
4	月	委員会活動
7	木	5年生自然教室（南房総方面）
8	金	
18	月	海の日
19	火	5校時日課 大掃除 給食終了
20	水	夏休みを迎える会 短縮3時間
21	水	夏季休業（～8月31日） 個人面談（～27日）